

El GADMA participó en la Feria Internacional de Turismo ‘FITE 2015’

El GAD Municipalidad de Ambato participó en la Feria Internacional del Turismo en Ecuador “FITE 2015”, que se efectuó del 22 al 25 de octubre del 2015, en las instalaciones del Parque Samanes de Guayaquil.

Ambato dio a conocer a los turistas que diariamente concurrían las oportunidades turísticas que ofrece nuestro cantón, entregando a la vez material informativo y promocionando las Casas Patrimoniales que posee la ciudad, también se les invitó a los eventos que nuestra Ciudad realizará durante la programación del Sol de Noviembre.

La Municipalidad agradece la colaboración de las empresas privadas que aportaron con productos tradicionales de Nuestro Ambato, como es chocolate Ambateño, Pan de Pinllo y otros que ayudaron al éxito y desarrollo en esta Feria.

¡Nuestra hora es ahora!

COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL